



## PT denuncia despido de trabajadores en San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El Partido del Trabajo de la cuarta transformación denunció un despido masivo de 700 empleados en San Lázaro. Acusaron que ciertos legisladores estaban moviendo esos puestos a sus novias y amantes. Tiene sentido, son el Partido del Trabajo y ese es el trabajo más antiguo del mundo.

Una diputada del PT dijo que no había manera de justificar estos despidos, pues ellas cumplían con sus labores, y ahora metieron a personas sin capacidad ni experiencia y que solo son caras bonitas. Y tiene razón, si con algo jamás podrá competir el PT es con tener alguna cara bonita.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wAzqYtxef9DqOTD0?e=fZMUpe](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wAzqYtxef9DqOTD0?e=fZMUpe)